



je loue un appartement du pays d'aix habitat ou il y a des cafard

Par **saintetulle**, le **15/06/2011** à **18:45**

j'ai emmenagé depuis fin 2008 a aix en provence dans une cité du nom de saint eutrope tout les batiments n'ont pas de cafards et de punaises de lit depuis ce temps je fais une allergie à ces bestioles je me gratte constamment et me mets en sang ils ont fait une désinfection au mois de mars et une semaine après une autre désinfection mais à nouveau il y a des cafards et certains logememts ont des puinaises de lits qui contamine les autres logements je suis obligé de partir de l'appartement quand je me gratte trop et je me fais hébergé chez des amis le temps que cela se calme en plus je souffre d'une spondylarthrite ankylosante et on m'a placé au quatrieme étage j'ai des béquilles par dessus le marché j'ai un nouveau voisin qui sort de montperrin de l'asile psychiatrique et n'arrete pas de venir taper à ma porte quand j'y suis et que ma soeur viens me faire les courses et laisse ces enfants à ma surveillance et lui ne supporte pas les enfants pourtant ils sont sages et s'amuse avec leurs jouets ces bouts de chou ont quatre ans et deux ans ma vie est un vrai cauchemar je viens de faire ma demande de mutation car je ne peux pas rester comme cela avec dossier médical à l'appui et ma reconnaissance de personne handicapée on me dit que cela peut prendre du temps par contre pour le fada je pense que je vais déposer une plainte pour le calmer car les petits sont terrorisés il tape dans le mur et à la porte à poings fermés
avez vous d'autres tuyau pour améliorer mon confort de vie
car je n'en peux plus merci